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議 題 

１．開会の言葉 

２．校長あいさつ 

３．学校運営協議会委員 自己紹介および会長選出 

４．議事 

（１）令和７年度学校経営方針について 

・基本理念「笑顔があふれ、活気に満ちた平方小学校」  

 ・「ほめる教育」の推進→「認め、ほめる教育」の推進 

 ・太平中学校区小中一貫教育共通目標について 

 ・平方小の合言葉『あいうえお』の徹底 

 ・学校・家庭・地域の連携をさらに高めていきたい 

 ・重点目標「学力向上」「規範意識の高揚」「健やかな体の育成」 

 「特別支援教育の充実」「教職員の資質向上」 

（２）教育課程に関すること 

 ・デジタルドリルの活用について、デジタルドリルと書く活動を効果

的に指導していく。 

  漢字→手書きのドリルを全学年で採用 

  計算→デジタルドリルを中心に家庭学習を行う 

（３）組織編成に関すること 

（４）意見交換。協議 

 ・地域と家庭の連携について、福祉中心の行事に、地域の子供を巻き 

込んで盛り上げていきたいと思う。 

 ・ひらまるンピック２０２５が６月になった理由は？ 

  →暑さ対策、秋に行事が多く重なるため。 

 ・校庭除草については、学校運営協議会長・学校長・PTA会長の三 



者連名で発信。学校行事にも位置づけて続けていってほしい。 

 ・除草作業は、子供と一緒にやったという感覚が地域の中に根付いて

残っている。子供に勤労の意識を芽生えさせることも大切。 

  重機や機械を使うと子供が危険？→時間か日付を分けるか。 

 ・見守り活動について、保護者の見守りもベストを着用してほしい。 

  平方交差点、開平橋の合流が危ない 

 ・ひらまるンピックについて 

  「平方小学校運動会」という名前のほうが地域の人に馴染があると

思う。 

 ・「ボランティア感謝の会」を「運動会への招待」に変えると行事を

ひとつ減らして業務改善につながるか。 

 ・平方小リサイクル活動について、アルミ缶回収ポストを設置すると

リサイクル意識の向上と収益が期待できる。 

  アルミ缶１ｋｇ＝１００円 

 ・ゲーム依存について、家庭や学校は、子供に対して、時間やルール

を守らせることが必要。健康への害、思考力低下などが心配。 

 

５．閉式の言葉 

 

 


